

Gossau, 26. Oktober 2021

Information Ausflug Technorama

Liebe Eltern

Das Technorama Swiss Science Center in Winterthur lädt seit 2005 jeweils im November und Dezember Schülerinnen und Schüler eines ausgewählten Kantons zu sich ein. 2020 waren die Lernenden aus dem Kanton St.Gallen eingeladen. Aufgrund der Pandemie konnten aber die Besuche nicht wie geplant stattfinden und sie wurden nun auf das Jahr 2021 verschoben. Wir haben uns für einen Besuch angemeldet und dürfen uns nun auf einen spannenden und ereignisreichen **Ausflug am Montag, dem 13. Dezember**, ins **Technorama** freuen.

Was bietet uns das Technorama?

«Das Technorama Swiss Science Center in Winterthur ermöglicht Erfahrungen mit Hunderten von Phänomenen aus Natur und Technik. An unzähligen Experimentierstationen können die Besuchenden Hand anlegen und Naturphänomene mit allen Sinnen erleben und manipulieren, um die Welt im doppelten Sinne des Wortes zu «begreifen». Anders als in einem Museum darf man im Technorama alles berühren und damit spielen und experimentieren: Anfassen erwünscht!»

Weitere Informationen zum Museum finden Sie online unter: <https://www.technorama.ch/de/home>

Transport

Die An- und Rückreise erfolgen mit dem Zug. Wir reisen um 09.14 Uhr ab Gleis 4 nach Winterthur und sind voraussichtlich um ca. 15.00 Uhr zurück. Der Unterricht anschliessend fällt aus.

Verpflegung

Die Schülerinnen und Schüler sind gebeten, einen Lunch (Sandwich, Getränk) von zuhause mitzubringen.

Regeln

Das Mobiltelefon bleibt zuhause. Es gilt die Schulhausordnung.

Bei Fragen oder Unklarheiten dürfen Sie sich gerne an uns wenden.

Freundliche Grüsse



Michael Hörler
Klassenlehrer bw2ra



Elisabeth Tobler
Klassenlehrerin bw2rb